
かつしかごみ減量リサイクル推進協議会 第３回区民活動部会結果 

 

第２回に区民活動部会がまとめた不要な容器に関するアンケート調査をもとに、

容器包装削減のための提案を行っていくべく、区民活動部会で検討を行いました。 

 

１．不要な容器に関するアンケートの検討 

第２回の区民活動部会でまとめた不要な容器のリストアップアンケートの結果を

基に、ごみ減量に一番大切なものは「発生抑制」であるという考え方から、私たち

の生活の中に溢れている容器包装類の発生抑制策を検討しました。 

そして、不要な容器包装の削減についての具体的な項目を挙げ、事業者・容器包

装の製造者・区民（消費者）に行ってほしい事項を検討し、その内容をまとめ、提

案書としてかつしかごみ減量・リサイクル推進協議会に提案することとなりました。 

 

２．区民活動部会の今後の取り組み方について 

 水俣市のスーパーでのトレイ廃止の取り組みや豊田氏の買い物袋持参運動の事例

などを参考に、今後不要な容器包装削減のためにどのような取り組みを事業者と協

働して行かなければならないかにについて意見を交わしました。 


